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nuoto: vasca corta

Cate Campbell è risorta Mondiale nei 100 sl: 50"25
L' australiana che aveva saltato i Mondiali fa meglio della Sjostrom

La stagione di vasca corta si apre con il primo
botto mondiale. Ad Adelaide, nella giornata
inaugurale dei campionati australiani, Cate
Campbell stabilisce il mondiale dei 100 sl
dopo essere stata primatista anche da 50
metri. La 25enne di Brisbane, che in estate ha
deciso di saltare i Mondiali di Budapest per i
postumi di un' operazione a una spalla e in
crisi d' identità agonistica, ha toccato in 50"25,
33/100 meglio della Sjoestroem, passando ai
50 metri in 23"21. Ha respinto la sorella Bronte
con la quale condivide tutto e con la quale si è
alternata anche nei titoli iridati, lei nel 2013 a
Barcellona e Bronte a Kazan.
REDIVIVA «Sono tornata», ha parlato così di
se stessa l' ex primatista in vasca lunga uscita
scottata da Rio dove chiuse giù dal podio: «E'
bello tornare a nuotare veloce ed è bello
vedere come l ' allenamento delle ultime
settimane sia ripagato dai risultati». Eppure
non è stato affatto semplice dopo l' operazione
che l' ha demoralizzata ma evidentemente non
abbattuta, tanto che si è permessa il lusso di
sbriciolare il primato della Sjostrom e di
ridiventare così la donna più veloce del mondo
in piscina. Prossima tappa, il muro dei 51" in
l u n g a :   « S a r a h   a   B u d a p e s t   è   s t a t a
incredibilmente veloce. Ci sono stati dei
momenti  in cui, quando sono tornata ad
allenarmi, pensavo tra me: "la strada è lunga...". Ma la sensazione è che fermarmi un anno sia stata la
scelta migliore». Dall' Australia con stupore .
Risultati. Uomini. 100 sl: 1. Chalmers 47"72, 2. Abood 48"06, 3.
Mahoney 48"17. 400 sl: 1. McKeon 3'42"79, 2. Parrish 3'44"25, 3.
McLaughlin 3'44"39. 200 fa: 1.
Seto (Giap) 1'51"60, 2. Morgan 1'53"37, 3. Brown 1'53"66.
Donne, 100 sl: 1. C.Campbell 50"25 (r.m.., prec. 50"58 Sjostrom, Sve, 118 a Eindhoven); 2. B.
Campbell 52"01; 3. McKeon 52"25. 800 sl: 1.
Ashwood 8:20.41; 2. Melverton 8'21"49. 100 ra: 1. Hansen 1'05"61, 2. Meilutyte (Lit) 1'05"69.
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Infrastrutture e sicurezza

Lotti: «La cittadella dello sport risposta dello Stato a
Scampia»
La promessa: entro il 2019 impianti in funzione alla caserma Boscariello

«Lo Stato dimostra che le cose si fanno e dà
r isposte  a l le  per i fe r ie .  Manten iamo  le
promesse»: una pala meccanica butta giù, in
una nuvola di polvere, il primo muro della
caserma Boscariello di Miano per fare posto
alla cittadella dello sport, e Luca Lotti rivendica
l' impegno del Governo: «È la risposta dello
Stato  dice il ministro  per Scampia». Perché,
questa volta, tutti sono dalla stessa parte. A
cominciare dal ministero della Difesa, che dà i
suol i ,  provvede a l le  demol iz ioni  e a l la
costruzione dell' impianto, e poi l' agenzia del
Demanio, la Regione, il Comune, il Coni. «È
un bel giorno  sottolinea Vincenzo De Luca 
nei quartieri più periferici sono solo due i
luoghi di aggregazione: la scuola e lo sport».
L' impegno è a fare in fretta. E trasformare
edifici macilenti e in disuso in strutture al
servizio del quartiere. Si comincia con i 14mila
metri quadrati da trasformare in palestra per le
arti marziali con tanto di tribuna, sala pesi e
f i tness, due campi di  calcio a 5  in erba
sintetica con relativi parcheggi. Poi verrà il
campo di basket. «Sarà un centro sportivo
militare, dunque presidiato  spiega Fausto
Recchia, amministratore delegato di Difesa
servizi, la società che realizzerà la struttura 
ma aperto al quartiere. In un mese il genio
guastatori abbatterà gli edifici. Poi il bando per
costruire l' impianto da completare entro giugno 2018, per l' estate 2019 la cittadella sarà in funzione».
I costi A pagare è il Coni con 3,5 dei 100 milioni che il Governo ha stanziato con il bando «Sport e
periferie». «È un fondo che abbiamo voluto con il governo Renzi  spiega Lotti  una promessa
mantenuta per riportare al centro le periferie. Ma è un punto di partenza: inizia un percorso che vede
lavorare tutte le amministrazioni coinvolte.
Puntiamo su Scampia, è una risposta per dire che lo Stato vince. Il fondo di 100 milioni è stato reso
stabile in Finanziaria anche per i governi dei prossimi anni».
Il percorso Il punto di partenza della trasformazione della caserma Boscariello, che sarà accessibile non
solo da Miano, come avviene oggi, ma anche da Scampia, è il protocollo di intesa del 2016 che tuttavia
riprende quello del 2011.
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«È un sogno che si realizza  sottolinea Mara Carfagna  perché come ministro per le Pari Opportunità
volev restituire ai ragazzi di Scampia uno spazio dedicato. L' idea era stata di Pino Maddaloni, il
governo Berlusconi voleva realizzarla. Poi con il governo Monti si è perso tempo. C' è stato bisogno
della sensibilità del ministro Roberta Pinotti e quell' intuizione è finalmente concretizzata».
«È un bel progetto  ribadisce Vincenzo De Luca  l' apertura delle istituzioni militari verso i quartieri,
cammina in parallelo con lo sforzo che noi facciamo con le Universiadi. Aiutiamo insieme la diffusione
dello sport che è cultura del rispetto e della competizione nelle regole». Il governatore, mentre la pala
meccanica continua il suo lavoro di demolizione, si avvicina Lotti mentre c' è la Carfagna e,
ironicamente dice al ministro: «Allora, facciamo una cosa: candidiamo Mara a Napoli con il Pd, così
vinciamo sicuramente».
La cittadella della polizia Quello del centro sportivo è solo una parte del piano di trasformazione della
caserma Boscariello. Gli altri 76mila metri quadrati della struttura diventeranno una cittadella della
polizia con un investimento di 100 milioni e non a caso è presente all' inaugurazione dei lavori il
questore Antonio De Iesu. I tempi sono più lunghi, solo l' anno prossimo ci sarà la progettazione
esecutiva, ma la prospettiva è di riunire le varie sedi di polizia dislocate in città per risparmiare 3,5
milioni l' anno.
«Siamo molto soddisfatti dell' inizio dei lavori di un ulteriore punto sportivo di eccellenza nella nostra
città in un quartiere di grande sofferenza come Miano  scrive Luigi de Magistris  Tutto ciò è frutto di un
accordo siglato tempo fa tra il Governo, il Comune di Napoli e altre articolazioni. Questa è una città
concreta dove si rispettano gli impegni e i cronoprogrammi, una città che non fa propaganda politica e
chiacchiere e che cerca di impegnarsi al massimo per tutti i quartieri della città».
Tutto sembra predisposto, insomma, per garantire celerità dei lavori.
Anche perché mentre Difesa Servizi sarà responsabile per l' affidamento dei lavori, la direzione e le
attività di controllo saranno affidate ai carabinieri.
Già si pensa, perciò, a chi gestire il nuovo centro sportivo. «La nostra idea  dice il presidente del Coni,
Giovanni Malagò  è che l' impianto è da affidare a un consorzio di imprese formato da società che già
lavorano sul territorio, senza litigare». Una idea che viene subito accolta da Gianni Maddaloni, padre
dell' olimpionico Pino e del judoka Marco: «Bisogna procedere tutti insieme  spiega  perché è una
struttura molto importante per il quartiere».
Grandi elogi per l' inizio dei lavori di trasformazione della caserma Boscariello. «Il Pd e il governo
dimostrano di mantenere gli impegni  il pensiero di Assunta Tartaglione, segretario regionale dem  È
una risposta ai cittadini che vivono le difficoltà di un quartiere così complesso, che come tutte le
periferie di Napoli è stato totalmente abbandonato da un sindaco incapace di far seguire i fatti agli
annunci». Non mancano, però, le polemiche: «Una bellissima giornata per la Scampia dello sport e
della legalità  scrive il gruppo regionale di Fi  ma è sconcertante osservare come l' inaugurazione, alla
presenza di De Luca e di una nutrita pattuglia di consiglieri regionali di maggioranza, sia sembrata più
simile ad un congresso del Pd che ad una cerimonia istituzionale».
Città della scienza A margine dell' inizio dei lavori, De Luca trova il tempo per dedicarsi anche alla
questione Città della Scienza: «Sono preoccupato non per le proteste dei lavoratori ma per i debiti,
perché le cose non vanno avanti per ragioni magiche, bisogna guardare i bilanci e ci sono 15 milioni di
debiti. La Regione si fa carico di tante cose, come il Teatro San Carlo a cui diamo 11 milioni, mentre la
Regione Lombardia dà 5 milioni alla Scala e il Comune di Milano 6 milioni. Si possono fare una o due
scelte legate al valore culturale di una struttura, ma per le altre bisogna fare i conti con i bilanci».

Fulvio Scarlata
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La manifestazione sportiva

Allarme Universiadi: «Siamo in ritardo» Soluzione
commissario come per Expo
Salta la nomina di Tardelli: non si è trovato l'accordo sul compenso

L' allarme è per il ritardo dei lavori per le
Universiadi. «Con le attuali norme  ammette
De Luca  non ce la facciamo per la primavera
2019». Così si pensa a un commissario,
modello Expo di Milano, con una norma da
inserire nella legge Finanziaria. La contesa,
però, è già aperta tra Regione e Coni su chi si
occuperà della manifestazione. La notizia,
tuttavia, è un' altra, e clamorosa: salta la
nomina di Marco Tardelli come responsabile
dei rapporti con le federazioni. Sembra che
non si sia raggiunto un accordo sui compensi,
e su chi doveva erogarli.
Luca Lotti, ieri, ha fatto un sopralluogo allo
stadio Collana per verificare l' andamento dei
lavori, prima di un vertice con Regione, Coni e
Comune. Il ministro dello Sport è entusiasta
delle Universiadi: «Tra governo e Regione
investiamo 250 milioni sugli impianti di Napoli
e della Campania  ha detto durante l' incontro
 ma vi rendete conto? Se le olimpiadi degli
studenti funzioneranno noi avremo le carte in
regola per ripresentare la candidatura per le
Olimpiadi. Che, dopo questo investimento
unico in Italia sugli impianti sportivi, non
potranno non coinvolgere Napoli».
I   p rob lem i ,   t u t t av ia ,  non  mancano .  A
cominciare dai tempi. «È vero, siamo un po' in
ritardo  ammette Lotti  ma proprio per questo
ci siamo riuniti, abbiamo fatto un buon lavoro di squadra e oggi si iniziano a veder i primi risultati
facendo un punto operativo. Stiamo pensando a strumenti normativi per facilitare tutto. Invece dal punto
di vista economico, può sembrar strano, ma è la prima volta che tutte le risorse necessarie per l'
organizzazione delle Universiadi sono sul tavolo e sono pronte ad essere utilizzate».
Più radicale, come sempre, Vincenzo De Luca: «Dobbiamo ridurre i tempi di realizzazione di tutti gli
appalti, perché con i tempi previsti dalle opere non riusciamo a concludere i lavori entro la primavera
del 2019  è l' allarme  Serve una norma ad hoc che va sottoposta all' autorità anticorruzione,
ricalcando il modello Expo dove c' era un' urgenza. Se non approviamo questa norma siamo nell'
impossibilità di ospitare le Universiadi.
La norma servirà a derogare rispetto alle norme attuali e ci consentirà di ridurre di due terzi i tempi per
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appaltare le opere o per prendere altre decisioni sia per gli impianti che per i servizi».
La questione dei tempi è vitale.
D' altra parte c' è una certa diffidenza di governo e Coni su una gestione delle Universiadi delegata solo
alla Campania. Ecco perché c' è bisogno di un commissario. Le olimpiadi degli studenti, infatti, sono l'
unica grande manifestazione sportiva italiana. Come aveva spiegato giorni fa Giovanni Malagò «il Coni
ci mette la faccia, il governo i soldi. Vogliamo fare bella figura».
Tra le prime persone inserite, era stato scelto Marco Tardelli, l' ex campione del calcio, con il ruolo di
responsabile del raccordo con le federazioni sportive. La questione, però, è saltata. Perché non si è
trovato l' accordo economico con l' ex calciatore, si parlava di 10mila euro al mese per 18 mesi. E
soprattutto perché nessuno si è preso la responsabilità di affidare l' incarico. Non l' Aru, l' agenzia
regionale per le universiadi, che attualmente gestisce le Universiadi con ruoli svolti gratuitamente, ma
neanche il Coni.
Così si torna a parlare di un commissario. «Finalmente il governo si è impegnato a entrare nella
questione Universiadi  dice Raimondo Pasquino, presidente dell' Aru  non solo con il finanziamento di
100 milioni ma anche per una normativa che sottende alle pubbliche amministrazioni e serve a
rapidizzare tempi e procedure, ma non la trasparenza». Proprio sul commissario, tuttavia, si è aperto il
confronto tra Regione e Coni. Lotti, infatti, per il governo, si è tirato fuori dalla questione dei nomi. La
Regione non avrebbe problemi ad affidare la questione dell' accoglienza, della logistica e dei trasporti
alla Coni Servizi, che già organizza eventi sportivi internazionali come gli Internazionali d' Italia del
tennis. Tuttavia De Luca ha chiesto, nell' incontro di ieri, di rispettare il ruolo finora svolto da Pasquino
come presidente dell' Aru.
Per il Coni la questione non è chiusa, però si potrebbe trovare l' accordo nominando Pasquino
commissario, ma lasciando la parte operativa a Roberto Fabbricini, attuale con il segretario generale
dell' agenzia per le Universiadi.
«Nel frattempo noi stiamo intervenendo sullo stadio Collana  sottolinea De Luca  Lo stiamo mettendo
in sicurezza, abbiamo stanziato 9 milioni per rifarlo completamente per le Universiadi e restituirlo a un
uso pubblico come richiesto da tante parti. Abbiamo rispettato le norme: il Consiglio di Stato nel
decidere sulla gara per la gestione, aveva evidenziato che il pronunciamento valeva se non erano
emersi nel frattempo elementi nuovi. Con le Universiadi abbiamo un elemento di straordinaria novità
che fa prevalere l' interesse pubblico. Approfittando dei lavori, rifaremo tutto l' impianto di illuminazione
esterno, con riflettori sui giardini di piazza Quattro giornate, per dare più sicurezza al quartiere».
«Il Comune aveva visto lontano un anno fa  è orgoglioso l' assessore comunale allo Sport, Ciro
Borriello  quando aveva indicato il Collana come una struttura a interesse pubblico. Ringraziamo la
Regione per aver ascoltato la voce dei territori e le indicazioni del consiglio comunale. D' altra parte non
si poteva affidare l' impianto a privati (alla società di Fabio Cannavaro e Ciro Ferrara, ndr) che volevano
inserire negozi e parcheggi in un' area vincolata dal punto di vista urbanistico. Perché la Regione è
proprietaria del Collana ma le regole urbanistiche le decide il Comune».
Sulla questione dello stadio del Vomero c' è anche l' appelloprovocazione di Francesco Emilio Borrelli:
«Mi rivolgo a Cannavaro e Ferrara  dice il consigliere regionale  visto che dicono che vogliono ridare
un impianto sportivo alla città, allora investano in uno delle tante strutture abbandonate rinunciando a
ogni ricorso che farà solo perdere tempo, perché altrimenti la loro era un' operazione legittima, ma con
fini solo speculativi».

Fulvio Scarlata
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Universiadi, il governo ora è in campo Lotti: una
norma ad hoc per gli impianti
Il ministro al Collana. Il governatore: sulla gestione scelta obbligata. Ma Giano annuncia
battaglia

Napo l i  È  co rsa  con t ro   i l   t empo per   le
Universiadi. Regione, Comune, Governo e
Coni si sono riuniti ieri all' interno dello Stadio
Col lana,  impianto s imbolo del  degrado
sportivo cittadino, per fare il punto sullo stato
dei luoghi e per accelerare una normativa ad
hoc da  inser i re  nel la  F inanziar ia  su l la
ristrutturazione degli impianti. Il ministro dello
sport, Luca Lotti, spiega l' iter: «Questo tavolo
di lavoro  ha detto  è stato proficuo. L' idea è
quella di avere una norma che possa aiutare
nella realizzazione delle Universiadi. Siamo a
b uon   p u n t o   p e r   c i ò   c h e   r i g u a r d a   l e
in f rast rut ture,  ora c i  occuperemo del l '
accoglienza e dei servizi.
Commissa r i o?  E   una   poss i b i l i t à   che
valuteremo, ma dobbiamo ovviamente fare in
fretta». Gli fa eco il governatore De Luca:
«Occorre una normativa nazionale ad hoc
sugli appalti. La norma va sottoposta all'
autorità anti corruzione, ricalcando il modello
Expo. Se non approviamo queste norme
straordinarie, siamo nell' impossibilità di fare
le Universiadi». Nella sala scherma, luogo
della riunione, praticamente un cantiere,
spiccano i progetti del nuovo Collana, affidato
dalla Regione all' Aru (agenzia regionale per le
Universiadi), annullando di fatto il bando di
gest ione che aveva visto come società
vincitrice la Giano di Ferrara e Cannavaro. Oggi, secondo la sentenza del Consiglio di Stato, la Regione
avrebbe dovuto consegnare alla società legittima affidataria le chiavi del Collana. La Giano ha già
attivato la nomina di un commissario ad acta, come previsto dalla sentenza, che cercherà di sbrogliare
la matassa. Il governatore De Luca ha le idee chiare sulla vicenda: «La Sma (società in house della
Regione, ndr) ha già provveduto a mettere in sicurezza la struttura. Siamo già partiti: nella piscina
(importo dei lavori complessivo di 1.964.383,20 euro, ndr) nella sala scherma (1.115.919,31) e anche
con lo stadio (1.963,983,04). Stiamo parlando di 9 milioni di euro che abbiamo investito: non è uno
scherzo. L' impianto, che è stato affidato all' Aru, sarà rifatto completamente con una motivazione forte:
le Universiadi. Poi, ovviamente, il Collana sarà restituito nuovo di zecca all' uso pubblico come ci è stato
chiesto dagli abitanti del Vomero, mantenendoci nell' ambito nella correttezza normativa».
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De Luca ricorda tutti i passaggi della vicenda però al suo epilogo: «Eravamo in presenza di una
sentenza del Consiglio di Stato che ha aggiudicato l' appalto a un soggetto particolare (la Giano ndr)
piuttosto che un altro. La sentenza però diceva anche che si va in questa direzione, a meno che non
siano intervenuti in questi tre anni elementi nuovi che motivino altre scelte.
La Regione Campania ha valutato che le Universiadi siano una straordinaria novità. Ovviamente c' era
anche un problema urbanistico, le proposte avanzate in questi anni non mi sembrano compatibili». De
Luca rassicura anche gli abitanti del Vomero: «Per la sicurezza del quartiere ci sarà anche l'
illuminazione di tutta l' area esterna di Piazza Quattro Giornate». Soddisfatto anche l' assessore allo
sport Borriello: «Il Comune ci aveva visto lungo sul Collana e ora chi lo avrà in gestione nei prossimi
anni dovrà fare anche manutenzione».

Donato Martucci
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IL CASO De Luca: «Norma ad hoc tipo Expo, altrimenti non ce la facciamo». Lotti: «Ci
lavoriamo con il Coni»

Universiadi 2019, i lavori non decollano Spunta l'
ipotesi del commissariamento

NAPOLI. Il tempo stringe, il ritardo c' è. E per
ques to   se rve  una  no rma  ad  hoc .  Ne l
sopralluogo allo stadio Collana, a tenere
banco è l' argomentoUniversiadi 2019. Il
ministro dello Sport, Luca Lotti, ammette che
«siamo un po' in ritardo, ma proprio per
questo ci siamo riuniti ed abbiamo fatto un
buon lavoro di squadra.
Lo testimonia la riunione per mettere a punto
u n a   n o rma   a l l o   s c o p o   d i   a i u t a r e   l a
realizzazione delle Universiadi». ma occorre
fare presto, come incalza il governatore
campano Vincenzo De Luca. «Bisogna avere
una riduzione dei tempi di realizzazione di tutti
gli appalti perché con la procedura ordinaria
non riusciremo a concludere le opere entro la
primavera 2019. Occorre una normativa
nazionale ad hoc sul  model lo  Expo da
sottoporre al l '  Anac». Lott i   raccogl ie  la
richiesta e lancia la proposta di un sistema
«normativo che può prevedere un eventuale
commissario. A tal proposito stiamo lavorando
col Coni. L' obiettivo è realizzare ogni cosa
ve l ocemen te   ed  a   no rma» .  Su l   t ema
commissario concorda anche il presidente del
Coni, Giovanni Malagò: «La tempistica dei
lavori è quello che mi preoccupa di più, credo
sia necessario istituire un organismo, un
commissario. Ne ho parlato con Lotti, con la
Regione Campania e con l' amministrazione
comunale di Napoli. Ho dato una disponibilità a sostenere al massimo le Universiadi ma conosco molto
bene i problemi e credo che tutte le istituzioni si siano convinte che una struttura serva. Può essere di
provenienza delle stesse autorità con la vigilanza dell' Anac». Sul sopralluogo al Collana, Lotti sottolinea
che «è stato fatto per parlare della manifestazione internazionale intesa come un' altra occasione per
dimostrare quanto la Regione Campania, il Comune di Napoli e il Paese Italia intero sia pronto e abbia
voglia di dimostrare che può organizzare un grande evento come le Universiadi». Intanto sul nome del l'
ipotetico commissario c' è ancora il silenzio ma non è escluso che possa essere un esponente delle
istituzioni locali. De Luca, sullo stadio, ricorda che «i lavori sono in corso sia nella piscina sia nella
palestra ed a breve partiranno anche nelle altre aree. Si tratta di un impegno di 9 milioni di euro. L'
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impianto sarà completamente rifatto in virtù delle Universiadi e poi restituito all' uso pubblico. Il tutto
nella correttezza normativa in merito all' ultima sentenza del Consiglio di Stato. Le Universiadi sono un'
importante novità per il quale abbiamo assunto in pieno la titolarità dell' impianto per fare i lavori.
Sul tema della sicurezza, sollecitato da cittadini e da Enzo Perrotta del centro commerciale collinare,
creeremo un impianto di illuminazione esterna allo stadio». Dal canto proprio, l' assessore comunale
allo Sport Ciro Borriello, è chiaro: «La Regione ha recepito la voce proveniente dai territori, dal Coni e
dal Comune. Puntiamo a partecipare alla gestione dell' impianto e rispetto al passato, per garantire la
manutenzione, ritengo che per le associazioni sportive bisognerebbe fare un bando pluriennale tenendo
conto anche di chi fino ad ora ha lavorato per tenerlo aperto. Anche lo stadio San Paolo è stato inserito
in questa eventuale norma prevista nella finanziaria che consentirà di utilizzare e di velocizzare tutti i
tempi per le gare». Posizioni lontane rispetto all' ultima sentenza del Consiglio di Stato, del 13
settembre scorso, che prevede entro oggi, pena nomina di un commissario ad acta, la consegna delle
chiavi del Collana alla Giano di Cannavaro e Ferrara. Ma sul tema ad intervenire sono i Verdi Francesco
Emilio Borrelli e Marco Gaudini: Se è vero che amano Napoli e volevano dare alla città un impianto
sportivo, facciamo appello a Cannavaro e Ferrara a non fare ricorso ma di chiedere al Comune la
gestione di un impianto di periferia». Al Collana anche consiglieri e vertici della quinta Municipalità, tra i
quali il presidente Paolo De Luca: «Il nostro interesse è che presto la struttura sia restituita in sicurezza
alla cittadinanza». Sui lavori al Collana interviene anche il presidente dell' Agenzia regionale
Universiadi, Raimondo Pasquino: «Il Collana sarà un grande impianto sportivo che tornerà alla sua
bellezza iniziale, la casa di tanti sport». Ad esprimersi anche i vertici locali e nazionali dello sport
italiano. Per Sergio Roncelli, presidente del Coni Campania, «l' obiettivo è appoggiare la funzionalità
dell' impianto per le Universiadi».

MARCO ALTORE
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MOTONAUTICA Il magazine dedica una puntata alla competizione

L' Europeo Offshore Classe 3 in tv con Fim
Powerboat

NAPOLI .  F im  Powerboa t ,   i l  magaz ine
te lev i s i vo  de l l a  Fede raz ione   I t a l i ana
Motonautica, dedicherà tutta una puntata sull'
Europeo Offshore Classe3 che si è tenuto a
Napoli dal 5 all' 8 ottobre scorso. Un primo
passaggio di  Fim Powerboat ci  sarà su
NUVOLARI sabato prossimo 28\10 alle ore
23,30 e poi   in  pr ima serata,  domenica
p r o s s i m a   2 9 \ 1 0   a l l e   o r e   2 1 , 3 0 ,   s u
SPORTITALIA.
A  laurears i  Campione Cont inenta le  d i
categoria è stato il duo Lorenzo Bacchi e
Giovanni Carpitella. Argento per Roberto Lo
Piano e Mario Petro ni. La gara partenopea
fes tegg iava anche  i l  50°  ann iversar io
"Gp.Motonautico di Napoli",per la prima gara
di offshore nel golfo di Napoli che si corse nel
lontano 1967, in onda anche interviste storiche
a piloti di allora come Gennaro Russo 88 anni
famoso pilota degli anni sessanta e Gianni Di
Meglio mondiale in classe 1 nel 1986, assieme
al  compianto Antonio Giof f redi  e poi   i l
presidente della Canottieri Napoli, Achille
Ventura, organizzzatore della gara e al
pres idente  de l la  Federaz ione  I ta l iana
Motonautica,Vincenzo Iaconianni.
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CANOTTAGGIO Il campione: «Dopo Ferragosto sono tornato al top»

Vicino: «Europeo? Settimane difficili ma poi abbiamo
vinto»

NAPOL I .   I l   c amp i o n e   n a po l e t a n o   d i
canottaggio, Giuseppe Vicino, si racconta:
«Dopo Rio, ripresi gli allenamenti, ci siamo
seduti al tavolo io e Matteo con il nostro
allenatore societario per decidere cosa fare
quest'anno, decidendo di provare il due senza
societario. Era un progetto ambizioso, e si
incastrava con l'inizio di un nuovo percorso
come un intero quadriennio, e così ci siamo
messi a lavorare con dedizione in inverno.
Riprendere dopo l'Olimpiade non è stato facile
e ammetto che gli allenamenti non avevano la
stessa qualità di prima». Poi l'Europeo: «Sono
state set t imane di f f ic i l i ,  sembrava che
qualcosa fosse andato storto poi ci siamo
ricompattati, anche se nella prima parte di
raduno abbiamo continuato a faticare, anche a
causa del fatto che l'infortunio di Lucerna.
Avevamo perso velocità, e faticavamo a
ritrovarla. Poi il raduno è stato spezzato dalla
pausa di Ferragosto. Dopo siamo tornati al
top. Abbiamo affrontato e poi smaltito i carichi
nell'ultimo mese di raduno senza problemi, e
poi tutti sappiamo com'è andata a finire».

27 ottobre 2017
Pagina 22 Il Roma

C. C. NAPOLI

11A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



Oggi la scadenza per la consegna dell' impianto alla società vincitrice bloccata dalla giunta
regionale

Stadio Collana, si torna al punto di partenza
Muscarà: "C' è il rischio che la decisione venga impugnata e diventi una storia infinita" I
residenti del quartiere dovranno aspettare ancora per accedere alla struttura

NAPOLI  Un caos generale che riporta i
cittadini al punto di partenza. La vicenda dell'
affidamento dello stadio Collana del Vomero è
complessa. Era stato emanato un bando per l'
aff idamento del la concessione di uso e
gest ione del l '   impianto spor t ivo.  Sul la
questione era in atto un contenzioso, tra la
Regione e la società Giano. Un ricorso accolto
dal Consiglio di Stato, che con una sentenza di
poche settimane fa aveva dato ragione alla
società con l' obbligo da parte dell' Ente di
procedere alla consegna dello stadio. Tutti
pronto per il nuovo progetto, la questione
sembrava essere chiusa, tanto che i due ex
calciatori Fabio Cannavaro e Ciro Ferrara,
appar tenen t i  a l l a  G iano  Sr l ,   avevano
partecipato alla presentazione del progetto per
la riqualificazione dell' impianto.
Vista la scadenza imminente (che cade
proprio oggi) la consigliera Mar ì Musc arà (nel
la   fo to)  de l  Mov imento  5  Ste l le  aveva
depositato un' interrogazione alla Regione, per
avere dettagli sulla consegna dell' impianto.
Nel documento si chiedeva in particolare quali
fossero le condizioni di agibilità e le misure
che  la Regione  intendeva adottare per
garantire la pronta riapertura della struttura in
vista dell' imminente scadenza.
Invece, pochi giorni fa la giunta ha formalizzato
la possibi l i tà offerta dal bando di poter
revocare l' assegnazione della gestione in caso di particolari interessi pubblici: fattispecie possibile visto
che la struttura è stata scelta come sede delle Universiadi del 2019. I Verdi hanno dichiarato di essere
soddisfatti che il pericolo del passaggio della struttura a privati sia stato scongiurato. Nei pentastellati
resta viva la preoccupazione per l' esito della vicenda, che promette di non esaurirsi in tempi brevi:"In
questo grosso pasticcio della Regione  ha dichiarato la consigliera regionale Muscarà Corriamo il
pericolo di dover pagare anche i danni. Non possiamo rischiare di dover procedere al risarcimento. C' è
il concreto timore che la decisione venga impugnata e diventi una storia infinita". In questo caos
generale le condizioni dell' impianto restano precarie, e gli interventi strutturali da apportare appaiono
sempre più urgenti, soprattutto quelli relativi alle mura e ai servizi igienici, che anni fa portarono alla
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chiusura dell' impianto.

Ilaria Ragozzino
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Avanzata l' ipotesi di deroghe alla normativa per la corsa contro il tempo verso il 2019

Ritardi Universiadi, si pensa a un altro commissario

NAPOLI  Un ritardo importante cui si cerca di
far fronte con l' ennesimo commissario. Le
Universiadi del 2019 si avvicinano sempre di
più e poco e nulla è stato fatto per mettere la
città nelle condizioni di ospitare l' evento. Ieri si
è tenuto un incontro sullo stato dello stadio
Collana del Vomero cui hanno preso parte il
ministro dello Sport, Luca Lotti, il presidente
della Regione Campania, Vincenzo De Luca, l'
assessore comunale allo Sport, Ciro Borriello
e il presidente del Coni Campania, Sergio
Roncelli. Al tavolo si è parlato anche dell'
ipotesi di designare un commissario ad hoc,
per cercare di sopperire ai r i tardi e al le
difficoltà incontrate finora. I progetti sono del
tutto fermi: l' ex caserma Boscariello era stata
destinata ad ospitare le famiglie rom sfollate,
bloccando il progetto della Cittadella dello
Sport, mentre il Collana è nel pieno del caos
per i problemi sull' affidamento. Ma queste
mancanze per le istituzioni sono recuperabili:
"Siamo un pò in ritardo, ma proprio per questo
ci siamo riuniti, abbiamo fatto un buon lavoro
di squadra. Vogliamo realizzare un sistema
normativo che può prevedere anche un
eventuale commissario", ha dichiarato Lotti.
Per  De Luca è  necessar io  a rg inare   le
tempistiche ordinarie che in queste condizioni
porterebbero al fallimento del progetto: "Con i
tempi attuali non riusciamo a concludere le
opere entro la primavera del 2019. Serve una nor mativa nazionale che ci consenta di derogare.
Occorre una corsa adesso, per fare approvare questa norma straordinaria nell' ambito della legge
finanziaria", ha concluso il governatore.
Ieri l' incontro tra le istituzioni per individuare le misure e fare il punto sui ritardi e i problemi riscontrati
nella realizzazione dei progetti in programma nei diversi siti della città.
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